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Frage Nummer 15 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Harry 
Scheuen-
stuhl 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie hoch ist der derzeitige staat-
liche Auszahlungsrückstau bei kommunalen Fördermaßnah-
men, die bereits endabgerechnet sind und die entsprechenden 
Verwendungsnachweise vorliegen (bitte aufgegliedert nach 
Kommunen, jeweiligem Förderprogramm, Eingang des Ver-
wendungsnachweises und offener Auszahlungsbetrag ange-
ben)? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Eine für die Ermittlung der erbetenen Daten notwendige Abfrage bei den Staatsmi-
nisterien, in deren Zuständigkeitsbereich Förderprogramme fallen, die sich auch an 
Kommunen als Zuwendungsempfänger wenden, sowie erforderlichenfalls bei nach-
geordnete Behörden ist in der Kürze der Zeit nicht möglich. 

 


